

妻ヶ丘中学校だより

令和7年3月28日 校長 深江 祐史

修了式が行われました

3月26日(水)本年度の修了式が行われました。3年生は卒業していますので、1,2年生のみで体育館での実施となりました。

まず、3名の生徒に「三学期の反省と新年度への抱負」を述べてもらいました。

1年代表の長友 大夢さんは、「挑戦した1年間」との題で①部活動で挑戦した。最初は何となく入った水泳部だったが、兄を目標に自主トレもしながら頑張った。結果、県大会出場が叶い自信になったので、来年度は次の目標を目指したい②クラスの委員長として挑戦した。初めての経験で不安も大きかったが、友だちや先生のサポートもあって頑張ることができた。2年生では、先輩として後輩に教えていきたい。

2年代表の中川 心花さんは、「3年生に向けて」との題で①勉強を頑張りたい。テレビやスマートの誘惑に負けずにメリハリを付けて計画性を持って取り組みたい。授業と宿題を大切にしたい。②生活面を整えたい。これまで振り返って基本的な生活習慣から見直していきたい。そして4月から学校の顔となる3年生として行事にも頑張り、最後は志望校合格を達成し、みんなで笑顔で終えられるよう頑張りたい。

生徒会代表の東浦 巧さんは、本年度の行事を振り返り、体育大会で先輩として1年生をリードしたこと、文化祭では合唱コンクールで2年生全体の雰囲気作りに努めたこと。また三学期の生徒会活動において募金活動やまちなかマルシェ、そして3年生を送る会での企画運営を頑張った。4月からは、最上級生、生徒会として堂々とした生活態度で過ごしたいとの決意もありました。現生徒会は様々な経験を重ねる中で少しずつたくましくなってきているのがわかります。新年度、大いに期待しています。

その後、私からは、以下の話をさせてもらいました。(一部抜粋)

それぞれの学年や立場で少しずつ違いますが、1年間を振り返って、自分の成長もそして課題も感じて、とてもよい発表だったと思います。

さて、まずは、お礼を言いたいと思います。先日の卒業式では、式の準備、ありがとうございました。シート敷きから、整然とした生徒や保護者席…また、校舎には3年生へのたくさんのメッセージがありました。立ち止まってメッセージを見る3年生の姿がありました。在校生の皆さんのおかげで、心温まるとてもよい卒業式となりました。卒業生もとても満足したのではないかと思っています。

ドラマには主役と脇役がいます。卒業式の主役はもちろん3年生でしたが、脇役であるみなさ

んが、3年生に想いを届けたこと、また心を込めて立派な会場をつくってくれたからこそ、あのようないい感動の卒業式になったと思っています。心より感謝します。

さて、いよいよ本年度も終了です。

「自立・感謝・貢献」…この1年を振り返ってみていかがだったでしょうか。

「自立」何か一つでも自分一人でできること増えましたか?「朝、保護者から起こされずに目覚ましをかけて自分で起きられるようになった」これも立派な自立です。誰かの助けを借りても構いませんが、自分一人でできることを増やしていくと、誰かのせい、何かのせいにする、子供っぽい考え方が少しずつ変わってくると思います。「個としての主体性」をもちましょう。

次に「感謝」まずは、私が皆さんに感謝を伝えたいです。私も人間ですので、調子のよい日も悪い日もあります。気持ちが乗らない朝もあります。でも、そんな時、朝、正門で森重先生と一緒に皆さんと挨拶を交わすことで、元気が出た日が多くありました。笑顔で、大きな声で、顔を見てあいさつしてくれた皆さん、この1年本当にありがとうございました。とても感謝しています。

みなさんは、だれに感謝ですか?先生、保護者…あると思いますが、あなたの周りの友達にもぜひ感謝して欲しいですね。人間はなかなか自分一人では成長できません。同じ学級の友達、同じ部活のメンバーなど誰かの言動に刺激を受けて…すごい考え方だな…なんであんなに頑張れるんだ…?身近な友達にハッとさせられたことはありませんか。友達に刺激を受けて、少し大人の考え方ができるようになった…友達に刺激を受けて、もう一踏ん張り頑張ることができた。友達は大切ですね。

最後に「貢献」です。現生徒会は少しずつたくましくなってきていますね。募金活動や三年生を送る会の企画など、誰かに何かに貢献する姿がありました。卒業生にもしっかり伝わっていたと思います。ただ、忘れてはならないのは「遠くに行きたければ、みんなで行け」です。みんなの力を集めて、来年度、これまでの先輩方が見ることにできなかった景色が見られるといいですね。

最後です。この1年。いろんな場面で、私が皆さんを褒めることができたと思いますが、その時、みなさんうれしそうな顔をしますが、その後ろで、みんなの担任の先生も同じようにうれしい気持ちになっていること知っていますか?みんなの学級・学年の先生は、この一年、皆さんが思っている以上にみなさんのことを考えた1年であったことということを伝えておきます。

それでは、最後の学級活動ですね。今年をしっかり締めて、次の学年へ向かってください。

振り返ると、いろんなことがあった一年でしたが、何とか修了の日を迎えることができました。これも保護者そして地域の皆様方のご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。そして今後とも妻ヶ丘中学校の子どもたちをどうぞよろしくお願ひいたします。

大変お世話になりました

この度の定期異動により、24名の職員が転任及び退任することになりました。これまで大変お世話になりました。今後の妻ヶ丘中学校のますますのご発展をお祈りいたします。

※ 転出者名は、別紙をご確認ください。